

„Immer schön auf dem Damm bleiben“ 42. Rhein-Volkslauf in Maximiliansau.

Geschrieben von: Stich Manuel
Mittwoch, 10. April 2019

(hei) Der Volkslauf in Maximiliansau ist seit jeher ein „Klassiker“ in der Südpfalz und bei Jung und Alt beliebt, obwohl man da meistens ohne größeren „Unterhaltungswert“ ziemlich einsam und monoton auf dem Rheindamm läuft.

5 km: Michael Masser lief in 22,51 min auf Platz 2 der M50. Sohn Philipp erkämpfte sich Platz 1 der mju20 in 23,12 min und Sibylle Bohlinger-Kunz schaffte es ebenfalls in die Ränge, mit 23,29 min wurde Sie Zweite der W40. Es folgte Lucas Ostermeyer in 27,44 min und Martin Ostermeyer in 27,47 min. Susanne vervollständigte den „Masser-Familieneinsatz“, sie lief die Kurzstrecke in 27,48 min.

10 km: Hier gab es nur 2 LG-Starter, aber beide kamen auf´s „Treppehen“. Andreas Hamburger finishte in 47,10 min auf Platz 3 der M50 und Werner Heiter, in diesem Jahr kaum zu schlagen, siegte überlegen in der M70 in 47,36 min.

HM: Auf der Langstrecke waren 4 Rülzheimer unterwegs. Michael Waldinger lief gute 1.35,22 min (5.M50) und Stephan Hammer kam in 1.43,37h (4.M55) ins Ziel. Regina Kistner holte sich wie gewohnt mit 1.54,58h den Sieg in der W60 und Ehemann Klaus belegte Platz 2 der M65 in 1.54,59h.